
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00027            DEL  24/04/2024 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO PER FONDI CULTURA - € 16.000 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 24 del mese di aprile, alle ore 09:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 12 consiglieri assegnati  

 



 



 

                                                 Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

In seguito a quanto stabilito nella sedute del 21.02.2024, come da verbale n. 37, del 28.02.2024 come 

da verbale n. 42, del 01.03.2024, come da verbale n. 44, del 04.03.2024, come da verbale n. 45, del 

05.03.2024, come da verbale n. 46, del 06.03.2024, come da verbale n. 47, del 07.03.2024, come da 

verbale n. 48, dell’ 08.03.2024, come da verbale n. 49, dell’ 11.03.2024, come da verbale n. 50, del 

13.03.2024, come da verbale n. 52 e del 27.03.2024, come da verbale n. 62, si formula a nome della 

stessa la seguente proposta di deliberazione. 

Al fine di creare sul territorio del Municipio occasioni di socializzazione e integrazione, la 1CCP al 

termine di un costruttivo e strutturato confronto, ha stabilito di impiegare l’intero importo residuo dei 

fondi cultura, pari a € 16.000,00, per l’organizzazione di una serie di eventi da tenersi nel periodo 

estivo. La manifestazione sarà intitolata “E...state nel Municipio 4” – IV Edizione. 

Gli eventi in programma saranno così organizzati: 

- 1° evento: “CENA BIANCA”, manifestazione plastic free per favorire la socializzazione e la 

sensibilizzazione alle tematiche ambientali. I partecipanti dovranno allestire tavolate completamente 

in bianco, quindi con tovaglie, stoviglie in ceramica e abbigliamento rigorosamente in tinta. Tavoli e 

sedie dovranno essere forniti dal vincitore del bando in base al numero delle adesioni che potranno 

pervenire on line oppure con modulo cartaceo da consegnare presso la sede del vincitore del bando o 

presso esercenti commerciali che si renderanno disponibili sul territorio. Eventuali partecipanti 

dell’ultim’ora dovranno provvedere in proprio a tavoli e sedie, rispettando ovviamente il tema 

dell’evento, che sarà organizzato tra la fine del mese di giugno e l’inizio del mese di luglio. 

La location individuata è piazza Umberto I a Carbonara. In caso di ridotto numero di adesioni sarà 

invece individuato un sito alternativo, in base al numero dei partecipanti. 

Ad animare la serata sarà un intrattenitore con karaoke e dj set. 

- 2° evento: Concerto della famosa band “White Queen” . La location individuata è piazza Umberto I a 

Carbonara. L’affidatario del Bando dovrà occuparsi di organizzare il momento musicale contattando la 

suddetta band musicale. 

3° evento – Spettacolo in vernacolo.  

4° - 5° - 6° evento: Concerti di musica leggera o Cover band di cantanti o gruppi musicali più famosi di 

musica di anni 60,70, 80 e 90, da tenersi nelle piazze dei vari rioni.  

Al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 

chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. 

                                                    IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 
 

UDITA la relazione del Presidente; 

PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

SENTITI i diversi interventi; 

VISTI i verbali della 1CCP n. 37 del 21.02.2024, n. 42 del 28.02.2024, n. 44 del 01.03.2024, n. 45 del 

04.03.2024, n. 46 del 05.03.2024, n. 47 del 06.03.2024, n. 48 del 07.03.2024, n. 49 dell’ 08.03.2024, n. 

50 dell’ 11.03.2024, n. 52 del 13.03.2024 e n. 62 del 27.03.2024; 



 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE parere ………….….. 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di ottemperare alla presente deliberazione. 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Passiamo al terzo punto iscritto all'ordine del giorno: “Linee 

di indirizzo per Fondi Cultura”. La parola al Presidente della 

1^ Commissione. 

 

Intervento 

Grazie Presidente, buongiorno a tutti. In seguito a quanto 

quanto stabilito nelle sedute del 21 febbraio come da verbale 

n. 37, del 28 febbraio come da verbale n. 42, con verbale n. 44 

del 4 marzo, come da verbale n. 45 del 5 marzo, verbale n. 46 

del 6 marzo, verbale n. 47 del 7 marzo, n. 48 dell’8 marzo, n. 

49 dell’11 marzo, verbale n. 50 del 13 marzo, verbale n. 52 del 

27 marzo e verbale n. 62, si formula a nome della stessa la 

seguente proposta di deliberazione; al fine di creare sul 

territorio del Municipio occasioni di socializzazione ed 

integrazione, la 1^ Commissione al termine di un costruttivo e 

strutturato confronto ha stabilito di impiegare l'intero 

importo dei fondi cultura pari a 16.000 euro, per 

l’organizzazione di una serie di eventi da tenersi nel periodo 

estivo. La manifestazione sarà intitolata “Estate nel Municipio 

4” 4^ edizione. Gli eventi in programma saranno così 

organizzati; primo evento “Cena Bianca”, una manifestazione 

plastic free per favorire la socializzazione e la 

sensibilizzazione alle tematiche ambientali. I partecipanti 

dovranno allestire tavolate completamente in bianco, quindi con 

tovaglie e stoviglie in ceramica e abbigliamento rigorosamente 



in tinta. Tavoli e sedie dovranno essere forniti dal vincitore 

del bando, in base al numero delle adesioni che potranno 

pervenire online oppure con modulo cartaceo, da consegnare 

presso la sede del vincitore del bando o presso esercenti 

commerciali che si renderanno disponibili sul territorio. 

Eventuali partecipanti dell'ultim’ora dovranno provvedere in 

proprio a tavoli e sedie, rispettando ovviamente il tema 

dell'evento, che sarà organizzato tra la fine del mese di 

giugno e l'inizio del mese di luglio. La location individuata è 

Piazza Umberto I a Carbonara, in caso di ridotto numero di 

adesioni sarà invece individuato un sito alternativo in base al 

numero dei partecipanti. Ad animare la serata sarà un 

intrattenitore con karaoke e dj set. Il secondo evento 

programmato è un concerto della famosa band White Queen, la 

location individuata è Piazza Umberto I a Carbonara. 

L’affidatario del bando dovrà occuparsi di organizzare il 

momento musicale, contattando la suddetta band musicale. Il 

terzo evento è uno spettacolo in vernacolo, quarto, quinto e 

sesto evento sono concerti di musica leggera o cover band di 

cantanti o di gruppi musicali più famosi di musica anni 60, 70, 

80 e 90, da tenersi nelle piazze dei vari rioni. Al fine di 

giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il 

Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. Grazie, Presidente.  

 



Presidente 

Grazie. Ci sono interventi? La parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Buongiorno a tutti, Presidente, Dirigente e Consiglieri tutti. 

Finiamo in bellezza con questa consiliatura con l'imprinting 

che avete dato sin dall'inizio e quindi, permettetemelo di 

dire, con la vostra arroganza. Questo perché? Perché in maniera 

corretta io ritengo che, qualora si volesse dare un qualcosa 

per l'estate com’è giusto che sia in quanto la consiliatura 

volge al termine, oggi è l'ultimo giorno, avreste potuto anche 

decidere di proporre questo progetto dimezzando le vostre 

richieste e andando a ridimensionare un po' il tutto, lasciando 

anche alla prossima consiliatura di poter intrattenere e 

disporre di una somma a disposizione. Quindi con 8.000 euro 

ritengo che qualcosa si possa organizzare all'interno del 

Municipio, e si dava la possibilità alla prossima consiliatura 

di poter fare qualcosa anche durante il periodo autunnale e 

natalizio, così come abbiamo fatto noi ad inizio consiliatura, 

in quanto ricordo che anche noi ad inizio consiliatura abbiamo 

fatto qualcosa durante il periodo natalizio. Anche la proposta 

di delibera è una proposta molto vaga, lo spettacolo in 

vernacolo da farsi quando? Nel periodo estivo, giorni 

preferibilmente il sabato o la domenica, un posto all’aperto, 

al chiuso? Non c'è scritto nulla e poi si va a riproporre 

quello che fondamentalmente è stato fatto negli anni scorsi. 



Quindi esprimo la mia dichiarazione di voto, che sarà una 

dichiarazione di voto contraria.  

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Burdi. Ci sono interventi? La parola al 

Consigliere Maselli. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Giusto per correttezza, la Commissione ha 

fatto un lavoro e ha stabilito di utilizzare tutti i fondi 

semplicemente per non lasciare il territorio abbandonato da 

attività che possano, come abbiamo specificato nella delibera, 

allietare i momenti estivi. Quindi non è vero che non abbiamo 

lasciato fondi perché a disposizione dalla prossima 

consiliatura ci saranno i 20.000 euro disponibili per il 

marketing territoriale, quindi chi arriverà avrà a disposizione 

20.000 euro da gestire per tutto il periodo autunnale e 

invernale. Grazie, Presidente. 

 

Presidente  

Grazie. Ci sono altri interventi? La parola al Consigliere 

Cascione. 

 

Consigliere Cascione  

Grazie Presidente, Direttore, Consiglieri tutti. Il mio voto è 

favorevole senza dubbio, anche perché chi ha partecipato ai 



vari eventi ha riscontrato una partecipazione di gran parte 

della cittadinanza, e il risultato è stato abbastanza 

soddisfacente. Quindi organizzare e programmare già nei 

prossimi mesi è una cosa giusta e buona, non potevamo fare 

altrimenti sennò avevamo mesi di vuoto, perché già come prima 

esperienza che abbiamo avuto noi abbiamo iniziato a settembre, 

quindi se comincia a settembre vuol dire fino a quando veniva 

programmato e arrivavamo a fine anno. Quindi credo che sia 

stato giusto programmarlo. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie. La parola al Consigliere Nicola Quaranta. 

 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Sì, grazie. Il Consigliere Burdi non credo abbia bisogno di un 

avvocato, però mi sembra di aver capito che non ha detto che 

non volesse dedicare alcun fondo all'organizzazione degli 

eventi estivi, ma mi sembra di capire che lui ha proposto di 

dividere per quanto riguarda gli eventi, un po' per gli eventi 

estivi e poi per gli eventi natalizi, anche perché quando si 

parla dei soldi del marketing sono soldi comunque che hanno 

un'altra destinazione, quindi non è la stessa cosa. Questo 

volere intervenire per forza e decidere noi per chi verrà mi 

sembra un attimino una forzatura. Sarebbe stato giusto, secondo 

il mio parere, come diceva il Consigliere Burdi, provare ad 



organizzare degli eventi per l'estate, però anche a voler 

lasciare qualcosa per il futuro anche per un segnale di una 

politica che guarda oltre i propri, passatemelo, interessi che 

logicamente non sono interessi personali, però mi sembra 

veramente... Invece lasciare qualcosa per chi viene dopo di 

noi, che possa organizzare degli eventi per quanto riguarda il 

periodo natalizio mi sembrava una cosa buona. Per non togliervi 

altro tempo vi dico subito che voterò anche io contrario, anche 

perché, come al solito, è una proposta assolutamente fumosa. 

Non per piaggeria, questa proposta qua noi dobbiamo solo dire 

grazie al Dottor Marchillo perché una proposta del genere 

qualcun altro farebbe ciò che vuole, noi abbiamo la fortuna, lo 

dico pensandolo per intima convinzione, veramente con una 

proposta del genere noi dobbiamo dire grazie solo al Dirigente, 

perché altrimenti non si organizzerebbe niente e si 

spenderebbero 16.000 euro. Grazie. 

 

Presidente  

Io voglio semplicemente dire che anche l'anno scorso abbiamo 

utilizzato tutte le risorse per l'estate, poi io ho fatto 

richiesta di accesso al fondo di riserva e abbiamo ricevuto 

altri 15.000 euro per le attività di Natale. Se non ci sono 

altri interventi o dichiarazioni di voto, alcune ci sono già 

state, possiamo procedere alla votazione. 

 

Direttore 



Abbinante Mariella, astenuta; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, contrario; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, contrario;  

Quaranta Michelangelo, favorevole;  

Saliano Vito, contrario;  

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole.  

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del Presidente 

della 1^ Commissione; presa visione della documentazione 

pervenuta; sentiti i diversi interventi; visto il verbale della 

1^ Ccp n. 33, 42, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 52 e 62, dal 

21/02/2024 al 27/03/2024; preso atto che sulla presente 

proposta di deliberazione è stato emesso il parere del 

Direttore Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

visto il vigente regolamento sul decentramento amministrativo; 

delibera di esprimere parere favorevole sulla proposta. Di dare 

mandato alla Direzione del Municipio di ottemperare alla 



presente deliberazione. Adesso votiamo per l'immediata 

esecutività. 

 

Direttore 

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, favorevole;  

Quaranta Michelangelo, favorevole;  

Saliano Vito, favorevole;  

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole.   

  

Presidente 

Il Consiglio delibera l'immediata esecutività della delibera 

“Linee di indirizzo per Fondi Cultura”. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

13/05/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 13/05/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 13/05/2024 al 27/05/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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